



～しかコーチから～



百田保育所のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチとお姉ちゃんはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^^)!
これからも楽しくお外で遊んでね！

これからも元気いっぱいな、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)

～先生から～

記入者 深澤 綺夏 先生

子ども達は前日からとても楽しみにしていた。
天候も心配だったが、実施することが出来よかった。
ボールを使用して遊ぶことは普段から楽しんでいるが、体の周りを回ったりと様々なボール遊びの方法を知るきっかけにもなった。
試合等も大いに楽しむことが出来ていてよかった。
翌日も早速ボールを高く投げキャッチして遊ぶ姿も見られた。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会